

## Polsek Terisi Melaksanakan Kegiatan Pengamanan Antisipasi Kepulangan Suporter Bonek di Stasiun Terisi

Indramayu - [INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID](https://www.indramayu.jarnas.co.id)

Jul 31, 2023 - 15:36



*Polsek Terisi Melaksanakan Kegiatan Pengamanan Antisipasi Kepulangan Suporter Bonek di Stasiun Terisi*

Indramayu,- Dalam rangka program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3" yang bertujuan untuk menciptakan suasana kondusif di masyarakat (Cooling System),

Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan pengamanan antisipasi kepulangan suporter Bonek dari Jakarta di Stasiun KA Terisi, Kabupaten Indramayu, Senin (31/07/2023).

Kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai langkah proaktif Polsek Terisi untuk memastikan keamanan dan ketertiban saat kedatangan suporter Bonek.

Petugas pelaksana kegiatan ini terdiri dari Bripka Asep Supriyadi, Bripka Dono Wardono, dan Bripka Ibnu H. Mereka bertugas melaksanakan pengamanan di stasiun KA Terisi untuk mengantisipasi kehadiran suporter Bonek yang pulang menggunakan kereta api dari Jakarta.

Dalam pelaksanaan tugasnya, petugas memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk selalu menjaga kondusifitas keamanan.

Masyarakat diingatkan untuk tidak terpengaruhi oleh berita yang tidak benar atau hoaks yang dapat menimbulkan ketegangan dan ketidaknyamanan di lingkungan sekitar.

Selain itu, warga juga diimbau untuk tidak main hakim sendiri apabila terjadi kejadian kriminalitas. Jika ada tindakan kejahatan yang terjadi, warga diminta untuk segera melaporkan kejadian tersebut kepada Polsek Terisi dan memberikan kesempatan kepada pihak berwajib untuk menangani kasus tersebut.

Dalam konteks antisipasi kepulangan suporter Bonek, warga diminta untuk peka terhadap keberadaan orang yang mencurigakan.

Apabila terdapat orang yang mencurigakan dan berpotensi melakukan tindakan pidana, warga diimbau untuk segera menghubungi Polsek Terisi untuk mendapatkan bantuan dan penanganan yang tepat.

Hasil dari kegiatan pengamanan ini menunjukkan bahwa pukul 13.51 WIB, suporter Bonek melintas menggunakan KA Airlangga dan termonitor di gerbong 4, 5, dan 6 dalam keadaan aman dan kondusif. Selain itu, kamtibmas di wilayah hukum Polsek Terisi juga terpelihara dengan baik, sehingga situasi secara umum dapat dipastikan dalam keadaan aman dan kondusif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyampaikan apresiasi kepada seluruh personil pelaksana yang telah bekerja dengan baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

"Kami berterima kasih atas kerja keras personil dan partisipasi aktif dari masyarakat yang telah membantu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ucapnya.

Dengan dilaksanakannya kegiatan pengamanan dan himbauan kamtibmas, diharapkan Polsek Terisi dapat terus berkontribusi dalam menciptakan suasana yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat, tambah AKP Hendro Ruhanda.